



PARLAMENTO
ABIERTO
La voz de la ciudadanía

INFORMACIÓN CDMX

Para su consulta vía Internet ingresa a la página
www.aldf.gob.mx

“Voy a ver la próxima semana al secretario de Hacienda para defender a la capital”, asegura

Saca Mancera cita con Meade por *trato injusto*

- » Niega el jefe de Gobierno campaña contra Monreal; el delegado dice que no entrará en confrontaciones
- » El recorte afectará también a casi un millón de usuarios del Metro que provienen del Edomex: CDMX
- » Instituto Belisario Domínguez: en el paquete 2017, más ingresos y menos gasto y déficit fiscal

EL ENCUENTRO SERÁ LA PRÓXIMA SEMANA, CONFIRMA

Saca Mancera cita con Meade por *trato injusto*

“Ya no nada más hablo por la Ciudad de México, también por los estados que están siendo afectados” en la asignación de recursos

Pedro Domínguez/México

Tras el nuevo cruce de declaraciones y reclamos por el Presupuesto 2017, el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, informó que la próxima semana tiene confirmada una cita con el secretario de Hacienda, José Antonio Meade.

El mandatario local aseguró que planteará todas las necesidades de la ciudad e incluso hablará por los estados que también fueron afectados de forma desigual para el gasto del próximo año.

“Tuve ya comunicación ayer por parte de la oficina del secretario de Hacienda, sé que lo voy a ver la próxima semana, voy a hacerle esta exposición, y a seguir defendiendo a esta ciudad, porque no es justo que la traten así”, declaró. Mancera visitó Campeche

para firmar un convenio de hermanamiento con el gobernador Alejandro Moreno Cárdenas.

El acuerdo de colaboración entre ambas administraciones es para intercambiar experiencias exitosas en materia de salud, educación y seguridad pública.

Esta semana nuevamente Meade y Mancera cruzaron declaraciones en torno al presupuesto para la capital, pues mientras el funcionario federal dijo que ameritaba una sonrisa el presupuesto que se le iba a entregar a la ciudad, el jefe de gobierno reviró diciendo que la situación económica actual no es para reírse.

Dijo que es necesario atender a los estados petroleros con especial énfasis por todo lo que han aportado al país, además de revisar también su presupuesto para no “descobijar” a los que menos tienen.

Reiteró que no es ningún acto gracioso presumir que se le otorgarán recursos a la ciudad cuando son los que debe recibir por derecho, de acuerdo con la ley de coordinación fiscal.

Agregó que uno de los temas más importantes es la necesidad de que la ciudad reciba el fondo de capitalidad.

“Hay que revisar, y hay que ver, y ya no nada más hablo por la ciudad, también por varios de los estados que están siendo afectados y me parece que no hay ninguna proporcionalidad revisada, sobre todo en los estados que más necesitan, y que otra vez se vuelven a ver muy afectados con este recorte”, apuntó.

Mancera recordó que los recursos que quitó la Federación a la ciudad para el próximo año significan 95 por ciento de lo que se tuvo en este 2016. M



Se necesita adecuar otra vez Línea A del Metro: MAM

- Mandatario dice que también hay que renivelar estación Hangares de L5
- Advierte que sin esos trabajos seguirán inundaciones por fuerte lluvia

**SANDRA HERNÁNDEZ Y
EDUARDO HERNÁNDEZ**
—metropoli@eluniversal.com.mx

Ante los hundimientos diferenciales de suelo, el Metro de la Ciudad de México requiere adecuaciones infraestructurales, de lo contrario continuarán las inundaciones por lluvias, advirtió el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

El mandatario refirió que al igual que las estaciones de la Línea A del Metro, la cual reanudó el servicio hasta ayer a las 11:00 horas luego de que se inundó el viernes por la noche, la estación Hangares de la Línea 5 necesita arreglos, pues el principal problema son los desniveles y hundimientos diferenciados de suelo.

Sobre la afectación en el servicio de la Línea A, Mancera Espinosa destacó que los trabajos de rehabilitación y mejoramiento que se llevaron a cabo en esa línea el año pasado, cuya inversión fue de 400 millones de pesos, evitaron que la afectación por las

inundaciones de ayer fuera mayor.

Sobre las declaraciones del titular del STC Metro, Jorge Gaviño, de que el gobierno capitalino ha insistido al Estado de México y a la federación mejorar su sistema hidráulico para evitar anegaciones en las instalaciones, el Ejecutivo capitalino declaró que más que entrar en un debate, ambos gobiernos deben coordinarse y trabajar juntos.

“En dado caso que haya necesidad de que nos ayude el Estado de México, pues que se le haga el planteamiento directo”.

Continúan los trabajos. El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro en colaboración con las Comisiones de Aguas de la Ciudad de México y del Estado de México, y autoridades del municipio de Los Reyes La Paz, Estado de México, continúan con las labores para atender el problema derivado por las intensas precipitaciones oriente del Valle de México que se registraron la noche del viernes.

La intensa lluvia provocó severos

encharcamientos en vialidades primarias, ocasionando que el agua ingresara a la zona de vías de las estaciones Los Reyes y La Paz de la Línea A del STC Metro, lo que imposibilitó el recorrido de los trenes, por tal motivo, desde la noche de ayer, fue sus-

pendió el servicio en estas dos estaciones ubicadas en perímetros del Estado de México.

El STC Metro, a cargo de Jorge Gaviño, informó que el servicio se mantuvo con normalidad, de la estación Santa Martha a la terminal Pantitlán y viceversa. Además señaló que 19 equipos de bombeo fijos y equipos auxiliares laboran para retirar el agua y así restablecer el servicio.

La institución refirió que se reanudará el servicio cuando se tenga garantizado el buen funcionamiento de los equipos.

Por su parte, la Comisión de Aguas estatal trabajó en el retiro del agua acumulada en las vialidades cercanas a las estaciones Los Reyes y La Paz del Metro, con la finalidad de atender el problema y reforzar las acciones implementadas por el STC en sus instalaciones. ●

“En dado caso que haya necesidad de que nos ayude el Estado de México [para arreglar las estaciones de Línea A], pues que se le haga el planteamiento directo”

MIGUEL ÁNGEL MANCERA
Jefe de Gobierno de la CDMX

Autos escolta de Mancera cumplen con balizamiento

● Mañana vence el plazo para visibilizar los vehículos oficiales de seguridad

SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un vehículo que es empleado por escoltas para resguardar al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, ya cuenta con placas vehiculares especiales que lo identifican como tal.

Como parte de la nueva regulación de guardias de seguridad anunciada por el gobierno capitalino en agosto pasado, un automóvil Dodge Charger blanco, en el que se traslada parte del equipo que resguarda al mandatario capitalino, cuenta con las placas ESC-02AA en color rojo.

En la parte de la cajuela se halla la leyenda "Vehículo Escolta" con letras mayúsculas en color negro.

Esa misma inscripción se visualiza en la parte trasera del lado derecho del vehículo.

Lo anterior fue detectado durante la visita que hizo Miguel Ángel Mancera al parque La Hormiga, ubicado al in-

terior del Bosque de Chapultepec, en el marco de la jornada sabatina Tu Ciudad Te Re-Quiere.

Luego de hacer trabajos de mejoramiento de espacios públicos, el mandatario capitalino se retiró del parque a bordo de un coche Nissan Leaf cero emisiones, tras él iba el coche Dodge Charger blanco con placas de escolta seguido de otro automóvil igual, pero con placas normales.

Reforma. El mes pasado, el Jefe de Gobierno aseguró que en 20 días hábiles, a partir del martes 30 de agosto, los vehículos oficiales del Gobierno de la Ciudad de México tendrían que obtener sus placas de escolta.

El plazo se cumple el próximo lunes, es decir, el gobierno capitalino tiene hasta mañana para cumplir con las citadas disposiciones.

De acuerdo con el 4to Informe de Gobierno de Miguel Ángel Mancera, en el área de seguridad privada hay un registro de 715 empresas o personas físicas con permiso, autorización o licencia vigentes, para realizar actividades de seguridad privada, que cum-

plenen con la normatividad aplicable en la materia y con los procedimientos sistemáticos de operación. Asimismo, se cuenta con el registro de 5 mil 664 elementos. Como resultado de la redefinición del proceso de verificación a empresas o personas físicas que realizan tareas de seguridad privada, se realizaron 250 visitas de verificación, 3 mil 864 notificaciones, tres clausuras y se emitieron 289 resoluciones (121 sin sanción y 168 con sanción). Con el nuevo reglamento de la Ley de Seguridad Privada para la Ciudad de México, el gobierno local pretende combatir los abusos de escoltas contra los ciudadanos, y evitar casos como el del empresario Alberto Senties, mejor conocido como #LordFerrari, cuyo guardaespaldas golpeó a un automovilista tras un percance vial. Las adecuaciones al reglamento incluyen sanciones de hasta 358 mil pesos para quien incumpla la normatividad vigente. ●

20 DÍAS

■ En la zona rural aún son lastimadas: titular Sederec hace vuelta ciclista contra violencia a mujeres

JOSEFINA QUINTERO M.

Para visualizar el problema y poner un alto a la violencia contra las mujeres, la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec) realizó una rodada ciclista en la zona

agrícola de Tláhuac, donde este sector sigue siendo lastimado porque prevalece el machismo.

La titular de la Sederec, Rosa Isela Rodríguez, expuso que desde la dependencia se trabaja todos los días para difundir, respetar y hacer valer los derechos de

productoras agrícolas, artesanas, prestadoras de servicios turísticos, habitantes de pueblos, barrios originarios, indígenas, migrantes huéspedes y de sus hijas.

Indicó que la rodada en Tláhuac se organizó en el marco de la campaña He for She, para destacar que la igualdad de género no es sólo un asunto de ellas, e informar sobre los derechos de las mujeres porque quien no los conoce "no los puede ejercer".

Otra meta es levantar la voz para exigir los mismos derechos que tiene ellos.

CICLOTÓN A MEDIAS. Por una carrera ciclista, el paseo mensual tendrá una ruta de 12 kilómetros, en lugar de los 32 habituales.

TENDRÁ 20 KILÓMETROS MENOS

Recortan Ciclotón por Tour de Francia

Parte de este recorte también es por una carrera pedestre

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

El Tour de Francia llegó a la etapa Ciudad de México, por lo que el Ciclotón de este domingo tendrá algunas modificaciones en su ruta habitual de 32 kilómetros.

El Ciclotón dominical, que es apoyado por el Instituto del Deporte de la Ciudad de México (Indeporte), por única ocasión, tendrá modificaciones que constan de un trayecto de

12 kilómetros.

Este saldrá frente a la glorieta del Ángel de la Independencia para avanzar sobre Paseo de la Reforma y Avenida Juárez, finalmente concluirá en la calle López, en el Centro Histórico.

El horario del Ciclotón se mantendrá igual, es decir, de 08:00 a 14:00 horas, y contará con los servicios de tránsito, seguridad, mecánicos, médicos, de hidratación, entre otros.

Al mismo tiempo, se realizará en la zona de la Diana Cazadora una carrera pedestre a partir de las 07:00 horas; cuando ésta concluya, el Ciclotón podrá extenderse a la zona del Auditorio Nacional.

Como parte del Tour de Francia, la salida y meta de esta rodada será en el Autódromo Hermanos Rodríguez y

recorrerá avenidas como Río Churubusco, Viaducto y Periférico, en un máximo de seis horas de competencia.

Una vez que los ciclistas lleguen justamente al cruce de Viaducto y Periférico, a la altura de Tacubaya, se dirigirán al norte hasta llegar a Ciudad Satélite, en el Estado de México.

Ahí darán media vuelta para dirigirse al sur, hasta llegar al Parque Ecológico Cuemanco. Regresarán por

Periférico nuevamente hasta Viaducto, y un tramo de Churubusco para regresar al Hermanos Rodríguez.

Dentro de la pista, en un horario de 9:00 a 20:00 horas habrá una zona de pits y un pequeño museo con la historia de la Tour de Francia.



Fecha 25-SEPT-2016

Página 1

Sección Ciudad

Se aferran franeleros a zona de hospitales

ALFREDO PÁEZ

La batalla contra los franeleros que operan en las inmediaciones del Hospital Centro Médico y el Infantil, parece de nunca acabar.

Ayer, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) detuvo a dos "viene-viene" que obstruían la vía pública con enseres para apartar y cobrar por lugares de estacionamiento.

REFORMA publicó ayer

que trabajadores, pacientes y familiares debían pagar entre 20 y 40 pesos para estacionarse en la zona de hospitales de la Delegación Cuauhtémoc, o de lo contrario, los franeleros no garantizan "mantener el coche seguro".

En el operativo, la SSP remitió ante el Juez Cívico a dos franeleros, retiró 60 enseres y trasladó 10 vehículos al corralón.

Sin embargo, horas des-

pués de las detenciones, ocho franeleros regresaron a las calles de Dr. Lucio, Dr. Balmis y Dr. Pasteur.

A las 13:00 horas el grupo de "viene-viene" volvió a apartar lugares con huacales, cubetas y tubos de plástico.

"Cobramos de 20 a 50 pesos dependiendo el tiempo en que se tarde, no le pasa nada, hasta le damos una lavadita", dijo un franelero.

Los pacientes del hospital

ven los cobros como un abuso, pues muchos apenas llegan con los recursos necesarios para pagar la consulta.

"Tienen secuestrada la calle, venimos con necesidad al hospital y es imposible estacionarse en algún lugar.

"Me dijeron (los franeleros) que era mi responsabilidad lo que le pasara a mi auto si no pagaba", reclamó Esperanza Jiménez, paciente.

INDIGENTES DE LA TERCERA EDAD

Buscan devolverles el calor de un hogar

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Los adultos mayores en situación de calle de la Ciudad de México tendrán una oportunidad de poder regresar a sus domicilios o ser parte de estrategias de reinserción social.

Durante noviembre, la Fundación para Ancianos Concepción Béistegui trabajará junto con la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) para ubicar a ancianos indigentes y proporcionarles atención o tratar de que algún familiar se haga cargo de ellos.

Agustín Carlos Soto Nachón, director y patrono vitalicio honorario de la Fundación para Ancianos Concepción Béistegui, explicó que habrá una fase experimental con

La Fundación Concepción Béistegui y la CDHDF ubican a ancianos en las calles para procurarles atención social

personas de la tercera edad, a quienes se les proporcionará estancia intermedia en el asilo que la organización tiene en el número 7 de la calle Regina, en el Centro Histórico, para que coman, se bañen y sean atendidos por médicos y trabajadores sociales.

"Participamos con Derechos Humanos en un proyecto en el que quiero rescatar y reinsertar a las personas que están en situación de calle. Tomaremos un grupo de adultos mayores para lograr su reinserción familiar", explicó a **Excélsior**.

Soto Nachón, quien tiene 30 años al frente del albergue, aseguró que estos ancianos en situación de calle requieren contacto con sus familiares, más allá de los problemas

que los orillaron al abandono.

"Los ancianos podrán estar en el centro de día para trabajar con ellos y con las familias para analizar por qué están en situación de calle y, si existe la posibilidad de regresarlos a sus casas", abundó.

De acuerdo con estadísticas de la Secretaría de Desarrollo Social local (Sedesol) 597 adultos mayores que están en situación de calle por abandono o indigencia han recibido apoyo durante este año en los Centros de Asistencia e Integración Social.

Parte de esta cifra, de los cuales 457 son hombres y 140 mujeres, se canalizó a alguno de los 34 asilos que integran la Junta de Asistencia Privada.

Estas acciones se enmarcan dentro de las estrategias que buscan dar cumplimiento a la Recomendación 7/2015,

emitida el 27 de agosto del año pasado por la CDHDF a tres delegaciones, la Policía capitalina, el Metro y la Secretaría de Desarrollo Urbano por el desalojo de indigentes.

En este recurso se solicitó promover y reconocer a las poblaciones callejeras como sujetas de derechos para garantizarles su inclusión social, así como implementar una campaña de conciencia sobre el tema, dirigida tanto a la población como a funcionarios, con el propósito de erradicar la estigmatización y criminalización hacia quienes están en dicha situación.

El 16 de junio el gobierno capitalino presentó el Protocolo de Atención Integral a Personas en Riesgo de Vivir en Calle e Integrantes de las Poblaciones Callejeras para favorecer su reconocimiento, respeto y protección.

INUNDACIÓN LOS REYES Y LA PAZ

Reanudan servicio de la Línea A

Alrededor del mediodía se normalizó la circulación de los trenes; continúan atendiendo vialidades cercanas

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) indicó que 19 equipos de bombeo fijos y aparatos auxiliares retiraron

el agua del cajón de la Línea A en las estaciones Los Reyes y La Paz, derivado de las intensas lluvias del viernes.

Debido a la suspensión del servicio en esas dos estaciones en el Estado de México, el Metro aseguró que se mantiene la colaboración con la Comisión de Aguas y autoridades del municipio Los Reyes, La Paz, quienes atendieron el

 **SEHUNDE**
Mancera reconoció que se tiene que adecuar la estación Hangares de la Línea 5, por hundimientos.

problema junto con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México y la Comisión Nacional del Agua. Por su parte, la Comisión de Aguas estatal trabaja en el retiro del agua acumulada en las vialidades cercanas a las estaciones afectadas.

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, enfatizó que lo que se inundó fueron las vialidades aledañas, no las

instalaciones del Metro, sin embargo, evitó entrar en confrontaciones con el gobierno mexiquense. El agua ingresó y rebasó la capacidad de los sistemas de bombeo del STC, preparadas únicamente para desalojar el agua de las vías, mas no el excedente proveniente de la vía pública.

"Más que entrar en un debate debemos trabajar y coordinar y si el Estado de México quiere participar, que lo haga", recalcó el mandatario.

— Con información de Arturo Páramo



Retirarán 685 árboles por L7 del Metrobús

- Poda respetará plantas en el trazo de la ruta por Reforma
- Gobierno: habrá una compensación de ejemplares

SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La construcción de la Línea 7 del Metrobús, que correrá por avenida Paseo de la Reforma, afectará 685 árboles de acuerdo con el 4to Informe de Gobierno del mandatario de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el director General del Sistema Metrobús, Guillermo Calderón, confirmó que no habrá retiro de árboles en la zona “emblemática” del recorrido, que es avenida Paseo de la Reforma.

“Los retiros se harán en la parte de Ticomán y algunos en Montevideo. Son árboles de pequeña talla y de pequeña significación”, explicó el funcionario capitalino.

Aseguró que por la afectación a la flora del lugar habrá una compensación de ejemplares; sin embargo, no especificó la cantidad de brotes con que será recompensado ni el área en que se colocarán.

Dijo que los detalles de los árboles que serán retirados están incluidos

en la Manifestación de Impacto Ambiental que llevó a cabo la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse).

Al respecto, la oficina de Comunicación Social de la Sobse dio a conocer que no informará sobre el tema hasta que se concrete el resolutivo de la manifestación de impacto ambiental, el cual será emitido por la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema) en su momento.

La titular de esta dependencia, Tanya Müller, prefirió no hacer ningún comentario al respecto hasta no contar con el documento resolutivo.

Área a trabajar. En un recorrido realizado por EL UNIVERSAL en la zona de Ticomán se detectaron árboles separados entre sí a una distancia aproximada de 50 metros.

Cuando esta avenida se convierte en Prolongación Misterios la presencia de ejemplares aumenta y la distancia entre ellos es de cinco a 10 metros. Casi al entronque con Calzada Misterios se ubica el Parque del Mestizaje, de donde sobresalen ramas de algunos ejemplares arbóreos hacia la avenida.

De acuerdo con el 4to Informe de Gobierno de Mancera Espinosa se prevé la instalación de infraestructura accesible con superficies de

rodamiento que garantizan seguridad y rapidez en los traslados de los usuarios.

El corredor ampliará la conectividad con las líneas 1, 2, 3, 6, 7, 8 y B del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, así como con las líneas 1, 3, 4 y 6 del Metrobús.

“Una vez que se disponga de los recursos para la elaboración del proyecto ejecutivo y la obra civil, se realizarán las convocatorias para los concursos respectivos mediante un Programa de Construcción Bianual”, reportó Miguel Ángel Mancera Espinosa en su 4to Informe de Gobierno.

Mientras tanto, autoridades capitalinas conformaron, en el pasado mes de junio, las empresas que operarán en el nuevo corredor que integra a personas transportistas que en la actualidad prestan el servicio.

También se gestionó la adquisición de los autobuses que cubrirán la nueva ruta.

La Línea 7 del Metrobús tendrá una longitud de 30 kilómetros y contará, de manera preliminar, con 32 estaciones ligeras.

Correrá del paradero del Metro Indios Verdes hacia Santa Fe por avenida Paseo de la Reforma por donde circularán 90 autobuses de doble piso que atenderán una demanda de 111 mil personas, en promedio, para un día hábil. ●

“Los retiros se harán en la parte de Ticomán y algunos en Montevideo. Son árboles de pequeña talla y de pequeña significación”

GUILLERMO CALDERÓN

Director general del Metrobús

Analizan “limpieza” de áreas en Cuauhtémoc

**GERARDO SUÁREZ
Y SANDRA HERNÁNDEZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

●●● Luego de asumir el cargo de directora general de jurídico y gobierno en Cuauhtémoc, Zuleyma Huidobro afirmó que una de sus primeras tareas será analizar si sustituirá al personal que coordina la dirección.

Al preguntarle si hará cambios entre los funcionarios que estuvieron al mando de Pedro Pablo de Antuñano, quien renunció el lunes pasado al cargo, dijo que “seguramente así se hará, habrá que analizar el desempeño de cada una de estas áreas para presentar una propuesta”.

Luego de tomar protesta el viernes

pasado, explicó que también se enfocará en retomar acercamientos con vecinos y dueños de establecimientos mercantiles para conocer los problemas de giros negros que hereda de De Antuñano.

El ex director renunció tras haber sido detenido el 15 de septiembre con 600 mil pesos en efectivo, según las investigaciones de la Procuraduría General de Justicia local.

“**Se avisó de giros negros**”. En tanto, el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, afirmó que su administración ha enviado hasta 25 oficios a la delegación Cuauhtémoc sobre la operación irregular de establecimientos comerciales aún cuando están clausurados.

“Seguramente así se hará [sustitución de plazas], habrá que analizar el desempeño de cada una de estas áreas para presentar una propuesta”

ZULEYMA HUIDOBRO

directora general de jurídico y gobierno en la Cuauhtémoc

—¿La delegación Cuauhtémoc no está haciendo su trabajo?

—Cada quien tiene sus ritmos y tiene sus formas de realizar. De lo que yo hablo es de las facultades que tenemos, respondió el mandatario local sobre el tema. ●

Avanza 70% demolición en Morena 94

● Ya se retiró la mayoría de los muros divisorios, dice Invea

GERARDO SUÁREZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La demolición de los niveles excedentes de una obra que violó el uso de suelo en Puente de la Morena 94, colonia San Pedro de los Pinos, lleva cerca de 70% de avance, pero se requerirán hasta tres semanas más para concluir los trabajos.

El 6 de septiembre pasado, el gobierno de la Ciudad de México inició el derribo de forma manual de dos de los seis pisos del edificio en construcción, debido a que incumple con el Programa Delegacional de Desarrollo Urbano.

“Debe estar a un 60% de avance, diario están avanzando, los trabajos se tienen que hacer de forma quirúrgica para evitar causar daños a la obra misma así como a los predios colindantes”,

dijo Meyer Klip, consejero presidente del Instituto de Verificación Administrativa (Invea).

En un recorrido realizado por EL UNIVERSAL dentro del inmueble, se observó que trabajadores coordinados por la Secretaría de Obras y Servicios han retirado la mayoría de los muros divisorios, sólo se mantienen algunos que son de carga y también se han demolido parte de las losas para hallar las vigas que soportan la estructura.

“Hemos encontrado cada sorpresa que, la verdad, nos está espantando, por ejemplo las vigas no están ancladas sino sólo sobrepuestas, eso permite que el edificio tenga un movimiento”, comentó un funcionario de la Secretaría de Obras y Servicios que supervisa el desarrollo de los trabajos.

La demolición se hace a mano, sólo con apoyo de mazos y aparatos para cortar metal.

Al predio de Puente de la Morena 94 le corresponde una zonificación habitacional con máximo tres niveles de altura y 20% de área libre.

“Los trabajos se deben hacer de forma quirúrgica para evitar daños”

MEYER KLIP

Consejero presidente del Invea

“Hemos hallado cada sorpresa que, la verdad, nos espanta; por ejemplo, las vigas no están ancladas, sólo sobrepuestas”

FUNCIONARIO DE LA SECRETARÍA DE OBRAS

La constructora Consorcio Desarrollador Internacional Alto Impacto S.A. de C.V., propietaria del predio, construyó prácticamente el doble de niveles para

alojar 17 departamentos, con una manifestación de construcción que dio la delegación Benito Juárez, para sólo tres niveles.

EL UNIVERSAL informó el 8 de septiembre que los propietarios incluso usaron una cons-

tancia de uso de suelo por derechos adquiridos que es falsa.

Desde octubre del año pasado la obra fue clausurada, entonces había cinco niveles, pero la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial (PAOT) documentó que se violaron los sellos y se continuaron las labores hasta alzar parcialmente un sexto piso, donde se hicieron algunos espacios probablemente de vivienda.

El titular del Invea, Meyer Klip, planteó que el edificio quedará en tres niveles. ●

Denuncian ambulantes operación de los líderes 'Barbas' y 'Pepe' en la Cuauhtémoc

Indagan cuotas a informales

Recorre Huidobro puntos de venta en Roma, Centro y la Guerrero

LORENA MORALES

Las supuestas cuotas cobradas a a ambulantes serán investigadas por la Delegación Cuauhtémoc, así lo aseguró la Directora Jurídica y de Gobierno, Zuleyma Huidobro.

Y es que ya fuera por las autoridades anteriores o por las actuales, el ambulante ilegal ha sido tolerado, reconoció la funcionaria durante su primer día de labores.

Acompañada por personal de la Dirección de Mercados y Vía Pública, Huidobro retiró a cuatro ambulantes carentes de autorizaciones en la Colonia Roma y quitó lonas en cinco puestos en la esquina de Puebla e Insurgentes.

A cambio de una cuota de 100 pesos semanales, a los comerciantes se les permite trabajar en la vía pública, denunciaron los informales ante la ex Fiscal Ciudadana Anticorrupción.

Antonio Hernández, vendedor de muebles artesanales en la esquina de Tonalá y Yucatán, señaló a dos personas apodadas "El Barbas" y "El Pepe", quienes dicen trabajar en la Delegación y permiten que se instalen a cambio del pago que debe cubrirse cada domingo.

"El Barbas" me dio chance de ponerme aquí y de ahí pasó 'El Pepe', él es que también me está dando chance aquí y pues hasta ahorita que pasan ustedes", dijo Roboam Antonio Hernández, de la Coordinadora Nacional de Artesanos Comerciantes Zepanis Titlatozke.

Ante los señalamientos,

Huidobro aseguró que indagará quiénes son "El Barbas" y El Pepe, si son empleados de la Delegación o si se trata de particulares que están cobrando cuotas.

"Se va a investigar quién es esta persona que responde al indicativo de 'Barbas' para poder identificar si es trabajador de la Delegación o es un particular que los extorsiona y solamente los está engañando", manifestó Huidobro.

Las lonas de los puestos fijos de la esquina de Puebla e Insurgentes fueron retiradas, porque impedían la visibilidad de una cámara de seguridad que hay en el punto.

Por la mañana, la funcionaria visitó la Plaza de la Solidaridad, ahí informó a los comerciantes que la única venta permitida son artesanías, por lo que deberían cambiar sus giros, pues algunos ofertan comida, ropa y hasta piratería.

Al lugar también acudió personal de la Coordinación General de Reordenamiento de la Vía Pública en el Centro Histórico, dependiente de la Secretaría de Gobierno.

"Esta gente es de la reubicada de la Alameda, ninguna tiene permiso, ninguno paga algún tipo de permiso, pero los líderes son los que los manejan", señaló Huidobro.

La próxima semana, la funcionaria recibirá a comerciantes de vía pública que quieran regularizarse.

También iniciarán reuniones con los 100 vendedores de la Plaza de la Solidaridad para que se reordenen y unifiquen sus giros.

Inicia campaña de vacunación antirrábica en la CDMX

EDUARDO HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Este domingo comenzará la Semana Nacional de Reforzamiento de Vacunación Antirrábica para perros y gatos en la Ciudad de México, donde se contempla aplicar alrededor de 260 mil vacunas, para coadyuvar la prevención y el control de la rabia.

La Secretaría de Salud (Sedesa) capitalina llevará a cabo la campaña del 25 de septiembre al 1 de octubre de 2016, periodo en que se aplicará de forma gratuita la vacuna anual contra la rabia a perros y gatos mayores de un mes de edad y para los que en este año no la han recibido.

Participarán más de cinco mil personas organizadas en mil 800 brigadas de salud, de la Coordinación de Zoonosis de la Dirección de Vigilancia e Inteligencia Epidemiológica, quienes realizarán recorridos casa por casa invitando a los ciudadanos a vacunar a sus mascotas.

Más de cinco mil personas organizadas en mil 800 brigadas de salud, de la Coordinación de Zoonosis de la Dirección de Vigilancia e Inteligencia Epidemiológica, serán quienes realizarán recorridos casa por casa invi-

tando a los ciudadanos a vacunar a sus mascotas.

La dependencia indicó que se instalarán más de 800 puestos fijos en todos los centros de salud, mercados, parques y plazas públicas, para que las personas lleven a sus mascotas y se les aplique las dosis, también podrán acudir a los módulos de los Centros de Atención Canina, Brigadas móviles, Jurisdicciones Sanitarias y Clínicas Veterinarias Delegacionales.

A las actividades, se integran también los 25 quirófanos móviles de la campaña "Sé un dueño responsable" que recorren de manera itinerante las 16 delegaciones para que se lleve a cabo la esterilización de perros y gatos de compañía, a fin de lograr proteger la salud de estos animales y sus dueños al evitar el contagio de rabia y la reproducción incontrolada. ●

Acusan comités vecinales que la Cuauhtémoc tolera ola de inseguridad

Denuncian en Condesa desatención a delitos

Alertan proliferación de antros y bares y complicidad de la Delegación

VÍCTOR JUÁREZ

Asaltos con violencia a transeúntes, robo de autopartes, cobro de cuotas a restaurantes, proliferación de ambulante y falta de patrullaje, son parte del panorama de inseguridad que aqueja a la Colonia Condesa, denunciaron Comités Vecinales.

De acuerdo con líderes vecinales prevalecen omisiones y desatención por parte del gobierno delegacional de la Cuauhtémoc, que encabeza Ricardo Monreal.

María Luisa Yllana, presidenta del Comité Ciudadano de la Condesa, aseguró que su

organización sostiene reuniones periódicas con el Consejo Ciudadano de Seguridad en la que participan diversos actores, excepto la Delegación.

“Tenemos a gente de la SSP, Invea, Seduvi, de Derechos Humanos, PAOT, Canirac y Coparmex, son reuniones que sostenemos cada martes, y en lo que va de este año, la Delegación sólo ha acudido a cuatro”, estimó Yllana.

Además, con 57 jefes de manzana del barrio y mandos policíacos tienen un chat grupal en el que reciben denuncias en tiempo real por robos.

“En el chat de Whatsapp nunca nos contestan. Tenemos a Herman Domínguez, director de Vía Pública, Aliza Chelminsky, de Servicios Urbanos y el director de Roma-Condesa, Ernesto Palacios, pero ninguno contesta”, acusó.

También han prolifera-

do los puestos ambulantes en calles como Zamora, Vicente Suárez, Veracruz, Vasconcelos y Fernando Montes de Oca.

Otro representante del comité de la Colonia Hipódromo, quien prefirió omitir su nombre por motivos de seguridad, resaltó que desde hace poco más de un mes han aumentado las incidencias de robos a comerciantes y a casa-habitación.

“Estamos mejor que en abril de 2015, pero últimamente se han dado señales de que vuelven los delitos”, señaló tras recordar que vecinos han recibido amenazas vía redes sociales por parte de grupos delictivos.

El líder vecinal comentó que la Delegación ha permitido el aumento de negocios.

“La Delegación ha dado permisos a diestra y siniestra sin ninguna regulación, sin respetar horarios de cierre,

las calles amanecen hechas un asco”, lamentó.

Ayer, el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera reite-

ró el llamado al gobierno de Monreal para que intervengan en los giros negros.

Frecuentemente, dijo, Gobierno central se realiza diversas clausuras.

“Tenemos los oficios que se han mandado a las Delegaciones, ahí mismo está la Cuauhtémoc, debemos tener unos 20 o 25 oficios que se han enviado.

“Las Delegaciones nos ayudan mucho si ellos clausuran, esa facultad la tienen las delegaciones, de verificación”, explicó.

CON INFORMACIÓN
DE MANUEL DURÁN

EL JEFE DE GOBIERNO RECHAZA CAMPAÑA CONTRA EL DELEGADO EN CUAUHTÉMOC

Monreal: con Mancera no habrá confrontación

El morenista precisa que el problema no es con el mandatario local, sino con el PRD y con algunos medios que realizan diversos ataques porque van arriba en las encuestas para 2018

Abraham Reza y Pedro Domínguez/
México

El jefe delegacional en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, aseguró que no se "confrontará" con el mandatario capitalino,

Miguel Ángel Mancera, pese a que hace unos días denunció una campaña millonaria en contra suya y de Morena.

"No necesitamos una confrontación, no me voy a confrontar con él; lo respeto y no es el pleito con él, con nadie; me estoy defendiendo de esta agresiva campaña del PRD", dijo durante un recorrido por el mercado Martínez de la Torre, en la colonia Guerrero.

De acuerdo con la demarcación, el delegado detalló que el PRD y diversos medios encabezan una

"campaña millonaria" en su contra, pero aseguró que las críticas a su gobierno no le afectan.

"Hay una fuerte campaña en mi contra, misma que se puede documentar en internet. No digo que sea de Mancera, sino del PRD; sin embargo, la voy a combatir sin ningún temor", detalló.

Las críticas contra Monreal se dieron luego de la detención de su ex director Jurídico y de Gobierno, Pedro Pablo de Antuñano, quien llevaba 600 mil pesos en efectivo, cuya procedencia legal no pudo comprobar.

En tanto, el pasado viernes Mancera pidió al gobierno que encabeza Monreal que atienda la inseguridad en la colonia Condesa, donde proliferan los *giros negros* y han sido amenazados de muerte vecinos como los periodistas Rafael Pérez Gay y

Héctor de Mauleón.

Ayer el jefe de Gobierno rechazó que su administración haya em-

prendido una campaña contra Monreal y dijo desconocer a qué se refiere el delegado cuando acusa al gobierno central de emprender una campaña en su contra con fines electorales.

"Que nos diga el punto concreto. Ustedes conocen las cifras de servidores públicos inhabilitados (por corrupción), son miles", dijo.

Señaló que en la Contraloría los procedimientos legales tienen plazos específicos para llegar a una resolución, pero también existe el derecho a la defensa y el desahogo de pruebas.

"No tenemos ningún interés (en hacer campaña contra Monreal). Creo que ya vendrán después las campañas (electorales), esas serán otras etapas", destacó.

Comercios irregulares

El jefe de Gobierno informó que hasta ahora se han enviado 25 oficios a la delegación Cuauhtémoc sobre comercios ya clausurados y que continúan operando.

Recordó que la facultad de clausura la tienen las demarcaciones cuando se viola la ley.

Insistió en que el gobierno central puede realizar esos cierres, pero "creo que ahí está la oportunidad de que ellos mismos nos digan si está bien o mal".

Ayer, al nombrar a Zuleyma Huidobro como su nueva directora Jurídica y de Gobierno, Monreal aseguró que los ataques contra su administración son porque va arriba en las encuestas para la administración local en 2018. M